



“AÑO DE LA DIVERSIFICACIÓN PRODUCTIVA Y DEL FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN”

NOTA DE PRENSA N° 066- 2015-GR-HCO-DRS-DG-OC

**DIRESA Y PARSALUD II REALIZAN TALLER DE IMPLEMENTACIÓN DEL
MODELO DE TELESALUD MATERNO NEONATAL**

Con el objetivo de fortalecer la oferta de los servicios de salud mediante una intervención integral en el uso de tecnologías de información y comunicación- TIC, la Dirección Regional de Salud en coordinación con el PARSALUD II, vienen desarrollando el Taller de Implementación del Modelo de Telesalud con énfasis Materno Neonatal, dirigida a funcionarios, Directores de Hospitales, Directores de Redes, entre otros.

Esta implementación se encuentra dentro del marco del Convenio Interinstitucional suscrito por el Gobierno Regional Huánuco y el PARSALUD II para mejorar los procesos de atención en consultas de segunda opinión, capacitación al personal asistencial, apoyo al diagnóstico, gestión institucional, entre otros.

Dicho Taller contó con la participación del Gerente de Desarrollo Social, CPC. Gustavo Alvarado Coz, el Director Adjunto de la Dirección Regional de Salud, Dr. Alfredo Centurión Vargas, la Directora Ejecutiva de Salud de las Personas, Mag. María Salcedo Zúñiga, Coordinador de Telesalud del PARSALUD II, Ing. Freddy Aramburú García; y mediante videoconferencia participaron, el Dr. Walter Vigo Valdez, Coordinador General del PARSALUD II, y los representantes del Instituto Nacional Materno Infantil, Hospital Amazónico y Hospital Regional Hermilio Valdizán.

“La Telesalud se viene desarrollando en el mundo y Huánuco no se encuentra exenta a esta realidad, por eso se implementa la Red Regional de Telesalud, mediante la cual se comunica a 18 establecimientos distribuidos en la región con el Hospital Regional Hermilio Valdizán, que a su vez ha recibido y recibe asistencia técnica del Instituto Nacional Materno Perinatal de la ciudad de Lima. En este contexto se implementará también la Dirección Regional de Salud con un equipo de videoconferencia que le permita comunicarse en línea con los establecimientos de la región”, declaró el Dr. Alfredo Centurión Vargas, Director Adjunto de la DIRESA.

Huánuco, 16 de julio de 2015

NP/ N° 066

Agradecidos por su difusión